

Die Aktiven - Josef-Kohtes-Straße 44 - 40670 Meerbusch

An den Vorsitzenden des
Bau – und Umweltausschusses
Herrn Leo Jürgens
Dorfstraße 20
40667 Meerbusch

per Mail: leo@juergens-gmbh.de

Datum: 07.03.2016

Anfrage Bau – und Umweltausschuss
Thema Straßenreinigungsgebühren

Sehr geehrter Herr Jürgens,

die Ratsfraktion Aktive Bürger Meerbusch „Die Aktiven“ bittet die o.g. Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Ausschuss-Sitzung zu nehmen.

Bezüglich der aktuellen Bürgeranregung nach § 24 GO NRW zur Straßenreinigung Wasserstraße möchten wir die Stadtverwaltung Meerbusch bitten, die Vor-, und Nachteile der Satzungen für Straßenreinigungsgebühren zwischen den Städten Meerbusch und Langenfeld zu erläutern.

Die Verantwortung für die Reinigung der öffentlichen Straßen wurde in Langenfeld aus Spargründen zwischen der Stadt und den Bürgern aufgeteilt.

Für die Reinhaltung der Gehwege sind die Bürger zuständig. Die Fahrbahnreinigung unterscheidet hinsichtlich der Reinigung zwischen Bürgerstraßen (hier sind die angrenzenden Grundstückseigentümer zuständig) und Stadtstraßen, deren Fahrbahnen vom Betriebshof gereinigt werden.

Wenn sich die Meerbuscher Politik beispielhaft für die Langenfelder Vorgehensweise entscheiden würde, wäre die Stadtverwaltung Meerbusch in der Lage die entsprechenden Einsparpotenziale für die Bürgerschaft, sowie für den städtischen Haushalt zu beziffern?

Objektiv sagen die Langenfelder Bürger im Vergleich zu anderen Städten, dass sich der Verschmutzungsgrad der Straßen positiv verändert hat und Langenfeld insgesamt sauberer geworden ist. Wäre diese positive Veränderung, bzw. Entwicklung für Meerbusch auch zu erwarten?

Mit freundlichen Grüßen

Christian Staudinger-Napp
Fraktionsvorsitzender

Wolfgang Müller
stellv. Fraktionsvorsitzender